



San Benito

Boletín Informativo de la Hermandad del Stmo. Sacramento, Pontificia y Real Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación
AÑO 6 - NUM. 23 - MARZO - ABRIL 1973

Con censura Eclesiástica

CUARESMA

La cuaresma es una época en la que el cristiano se prepara a celebrar los hechos más importantes de la vida de Cristo: Pasión, Muerte y Resurrección. Hechos que no solo ocurrieron entonces, sino que nosotros los hacemos presente en nuestro hoy histórico a través de los sacramentos y vida litúrgica de la Iglesia. De aquí resulta el sentido de conversión que tiene la cuaresma. Conversión significa acercamiento a Dios nuestro Padre. Acercamiento en el tiempo: cuaresma, los cuarenta días que preceden a la Pascua del Señor, y acercamiento en espíritu, ya que en esta etapa cuaresmal, el hombre, y más, el cristiano cofrade debe esforzarse mediante la oración, la penitencia y los sacramentos en intensificar ese clima de amistad con Dios que llamamos fé.

La fé hace que el hombre se sienta seguro en Dios. Es una especie de amistad que engendra una esperanza en el Dios que nos salva. Por la fé el hombre disfruta de una vida interior que le va cristianizando todas sus actitudes humanas y problemas de su existencia. Por la fé, el hombre no vive solo, sino que comparte su vivir con el vivir de Cristo. De ahí el sentido optimista que debe animar la vida del cristiano.

Pero, al mismo tiempo esta fé no es una semilla o un valor del espíritu que, por obra de Dios, nace en nosotros, y por obra nuestra la desarrollamos para nosotros. La fé tiene una exigencia de comportamiento ante el Pueblo de Dios. La fé tenemos que convertirla en un signo de actuación cristiana. Nuestro testimonio y ejemplo actúan precisamente en la sociedad en la que nos movemos, como signo de esa fé, esperanza y amor en un Dios-Padre que ha puesto su reino en nosotros por mediación de Cristo. Reino de muerte y Resurrección.

Por ello te aconsejo, que, en tu Estación de Penitencia, cuando Cristo sea Presentado nuevamente al Pueblo de Sevilla, piensa que no se trata de algo vacío de contenido o espectacular; sino algo muy serio; el dolor de Cristo por salvar un pueblo, y que tú debes sentirlo presente también en ti. Por algo tu fé y amor, habrán renacido fuertemente en la Cuaresma.



MEDITA UN POCO

CRISTO DE LA SANGRE

- Cuando tengas que dar sangre por tu hermano, dála con la alegría del cristiano.
- No esperes nunca que te den las gracias: tu hermano vale más que tu sangre.
- Si das un poquito de sangre alguna vez, piensa que no tiene importancia; lo importante es darla TODA.
- Si salvas una vida con tu sangre, piensa que tu vida fué salvada antes por la Sangre de Cristo.
- Si para dar tu sangre, esperas que te llamen... posiblemente llegarás tarde.

QUINARIO

Durante los días 27 de Febrero al 3 de Marzo tuvo lugar la celebración del Quinario anual a nuestras Amantísimas Titulares, siendo el orador sagrado el Rvdo. Sr. Dr. D. Juan Ordóñez Márquez, Canónigo de la S. I. M. Catedral: Terminando estos cultos con la Función Principal de Instituto que tuvo lugar el domingo 4 con Comunión General, oficiada por nuestro Hermano y Director Espiritual Rvdo. P. D. José Sánchez-Barahona Romero, Párroco de San Benito; en cuya Homilía desarrolló con profundidad teológica un curso de espiritualidad.

En estos cultos de Quinario, hemos sido honrados con diversas representaciones de Hermandades, entre ellas, las del Dulce Nombre, Los Negritos, Estudiantes, Montesión, Estrella y La Candelaria: así como, miembros del Consejo General de Cofradías, y la asistencia de numerosos hermanos y feligreses.

BESAPIES

Durante los días del Quinario, el Stmo. Cristo de la Sangre estuvo expuesto a la veneración de los fieles en devoto besapiés.

NUEVOS HERMANOS

En la Función Principal de Instituto y antes de dar comienzo la misma, fueron recibidos de Hermanos el Gobernador Civil Don Víctor Hellín Sol y su esposa, D.^a Carmen Armengol de Hellín, en presencia de la Junta de Gobierno. El párroco y Director Espiritual de la Hermandad Don José Sánchez-Barahona tomó el juramento a los nuevos hermanos. Concurrieron al acto el Teniente Coronel de la Policía Armada Señor Fernández Manrique; Secretario General del Consejo de Cofradías Sr. Mena Bernal; Delegado de las Hermandades del Martes Santo, Sr. Piruat; hermanos mayores de varias Cofradías y distintas personalidades. Al finalizar la Función religiosa el Gobernador Civil y Señora visitaron la Sala Capitular, donde el Hermano Mayor les dió la bienvenida en nombre de la Cofradía, obsequiando a la Señora de Hellín Sol con el lazo y escudo de oro de la Hermandad.

Don Víctor Hellín Sol agradeció el acto y prometió su más sincera vinculación a la popular Cofradía de la Calzada.

El día 23, segundo del Triduo a Ntra. Señora, fueron recibidos de Hermanos el teniente

general jefe de la Segunda Región Aérea y de la Aviación Táctica, Don Luis Serrano de Pablos y el director general de la Caja Rural, Don José Diego Cruz Sotillo. En este acto nos vimos honrados acompañando a la Hermandad por nuestros hermanos D. Víctor Hellín Sol, Gobernador Civil; Don Juan Fernández Rodríguez-García del Busto, Alcalde de nuestra Ciudad; D. Joaquín Fernández Manrique, Teniente Coronel de la Policía Armada; diversas representaciones del municipio, cofradías y otras instituciones.

TRIDUO

Del 22 al 24 del Marzo se celebró un Triduo en Honor de Nuestra Señora de la Encarnación, siendo el orador sagrado nuestro hermano y Director Espiritual Rvdo. P. D. José Sánchez-Barahona Romero, Párroco de San Benito. Finalizando estos cultos con motivo de la festividad de Nuestra Señora, con Solemne Función y Comunión General oficiada por su E. R. el Cardenal Arzobispo de Sevilla Dr. D. José M.º Bueno Monreal.

CONCURSO DE SAETAS

El día 24 terminados los cultos, tuvo lugar en la Sala Capitular el desarrollo del programa de Radio Sevilla «Saeta 73» nuevo espacio radiofónico correspondiente al concurso de saetas que todos los años organiza la citada emisora. La Hermandad obsequió espléndidamente a los artistas que intervinieron realizadores y cofrades.

PELICULA

El pasado día 28 de Febrero, segundo día del quinario, al finalizar los cultos en la Sala Capitular se proyectó la película para perpetuar la Coronación de Ntra. Señora de la Encarnación, recogiendo en ésta la visita de N. H. el Excmo. Sr. Ministro de Trabajo Don Lisinio de la Fuente, así como la entrega del Título de Honor de la Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social; también se recoge en dicha película precisamente el acto de la Coronación por su E. R. el Sr. Cardenal Dr. Bueno Monreal y la salida y recorrido de la Cofradía.

HOMENAJES

El próximo Martes Santo, después de la entrega por el Cuerpo de la Policía Armada de la Imagen del Santo Angel de la Guarda, tendrá lugar ante las Autoridades asistentes un homenaje a los 12 hermanos más antiguos de la Hermandad.

Y seguidamente tendrá lugar el homenaje y entrega del Título de Fiscal Honorario a N. H. D. Manuel Reina Olier, actual Fiscal de la Hermandad y merecedor de esta distinción por su labor abnegada en beneficio de la Hermandad y su entrega en muchos años al servicio de ésta.

MISA

En la Capilla del Santísimo Cristo de la Sangre se celebra todos los domingos a la una de la tarde la Santa Misa para cumplir el precepto dominical, rogándote tu asistencia a ella por ser un culto más de la Hermandad y un motivo de convivencia entre todos.

CASA HERMANDAD

A nuestro hermano D. Jesús Gómez Millán le ha sido encargado el proyecto de la Casa Hermandad, en terrenos aledaños a la Parroquia, por la calle San Benito, cuyo proyecto una vez terminado será expuesto en la Sala Capitular para conocimiento de todos nuestros hermanos.

COOPERATIVA DE VIVIENDAS

A pesar de las grandes dificultades para la obtención de terrenos, donde ubicar las viviendas parece ser que en muy breves fechas podremos contar con los terrenos necesarios dentro de nuestra feligresía y confiamos será una realidad la construcción de viviendas para nuestros hermanos.

FELICITACION

Fué motivo y objeto de merecidos plácemes a nuestro Prioste D. José M.º Rodríguez Guillén, por el gusto y delicadeza con que ha montado el altar del Triduo en honor de Nuestra Señora de la Encarnación.

MARTES SANTO

Se recuerda a todos los hermanos que el próximo Martes Santo y como es costumbre tendrá lugar la celebración a las 11 de la mañana Misa de Hermandad, la cual se ve cada año más concurrida de Hermanos y sobre todo en aquellos que han de cumplir la Estación de Penitencia.

A continuación se celebrará a la una de la tarde y en presencia de todas las Autoridades la entrega y ofrenda de la Imágen del Santo Angel de la Guarda por el Cuerpo de la Policía Armada con asistencia de la Banda de cornetas y tambores de dicho Cuerpo.

NUEVO ITINERARIO

En el presente año y como prueba, se ha comunicado al Consejo General de Cofradía el siguiente itinerario de nuestra Estación de Penitencia; al objeto de reducir la distancia en dos horas aproximadamente: Luis Montoto, San Esteban, P. de Pilatos, Aguilas, Alfalfa, P. G. Mola, Angel Camacho, Pescaderías, Cuesta del Rosario; Villegas, Plaza del Salvador, Cuna, Orfila, J. Lasso de la Vega, P. del Duque, CARRERA OFICIAL, Virgen de los Reyes, Mateos Gago, Fabiola (derecha), Santa M.º la Blanca, Menéndez Pelayo, La Florida, Luis Montoto.

RIFA

Para información de todos nuestros hermanos y con objeto de recaudar fondos para nuestra Cosa de Hermandad, se ha establecido a partir del mes de Febrero una rifa diaria cuyos premios son los siguientes:

Martes 3.000 ptas., Sábado 2.000 ptas., Lunes, Miércoles, Jueves y Viernes 1.000 ptas. al precio de 100 pesetas mensuales. Pudiéndose solicitar la tarjeta a nuestro Segundo Mayordomo D. Diego González. Teléfono 255433.

HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 3 - SEVILLA